

# 人間福祉学科

Department of Human Welfare

人間の発達段階で生じる様々な生活問題に対して、社会福祉学・心理学・医学等から総合的にアプローチできる技能と知識を備えた社会福祉士・精神保健福祉士を育成しています。



## 学科のねらい

人々が望む自己実現を支援するプロを育成します。

金子 努



人間福祉学科教授

少子高齢社会における生活問題は、ワーキングプア、虐待、医療難民、介護難民など、複雑で多様な様相を呈しています。人々が望む自己実現を支援するためには、これら生活問題に総合的にアプローチできる人材が必要です。

人間福祉学科では、社会福祉学・心理学・医学などの基礎学問のうえに、生活環境・介護などを含めた幅広い社会福祉の専門科目を通して、専門知識・専門技術を修得します。さらに、「チーム医療」に関する教育も充実しており、福祉現場で地域の関連スタッフとの連携力を発揮できるような、実践力の備わった社会福祉の専門家の育成を目指しています。

## 主な就職実績(平成24年度)

- |                |                 |
|----------------|-----------------|
| ● 広島共立病院       | ● 徳山中央病院        |
| ● ナカムラ病院       | ● ほうきゅう病院       |
| ● 社会福祉法人あと会    | ● 社会福祉法人平和会     |
| ● 社会福祉法人ひとは福祉会 | ● 社会福祉法人三原のぞみの会 |
| ● 広島市(社会福祉)    | ● 京都市(福祉)       |

## 国家試験合格実績(平成24年度)

区分	▶ 社会福祉士	精神保健福祉士
受験者数	▶ 41名	32名
合格者数	▶ 29名	26名
合格率	▶ 70.7%	81.3%

(参考)全国合格率:社会福祉士 18.8%、精神保健福祉士 56.9%

## 在学生からのメッセージ

利用者のニーズにこたえられる信頼される社会福祉士を目指しています。

圮田結美さん



人間福祉学科3年

利用者のニーズにこたえられる信頼される社会福祉士を目指しています。私たちは、高齢者福祉や障害者福祉、社会保障制度など専門的な知識はもちろん、利用者さんと接するうえで必要なコミュニケーション能力や医療・福祉現場での社会福祉士の役割など多くのことを学んでいます。入学してからボランティア活動などにも参加するようになりました。地域や人とのつながりが大切であると考えるようになりました。経験豊富な先生方や社会福祉士を目指す仲間と共に、常に向上心を忘れず、利用者さんの希望する生活が送れるように個人や個人を取り巻く生活環境、地域などにも目を向け、働きかけていけるような社会福祉士を目指します。

## 卒業生からのメッセージ

講義で学んだ対人援助の様々な視点やアプローチの方法が業務に役立っています。

檜田俊貴さん(平成25年3月卒業)

広島市(安佐南区役所厚生部生活課)

福祉職



福祉職として生活保護の業務に携わっています。まだ慣れない事務や外勤で忙しくも充実した毎日です。特に窓口は、様々な思いを持った方々が来られるので一回ごとの密度が高く、難しさも相手に満足して頂けた時の達成感もひとしおです。そのような中で、講義で学んだ対人援助の様々な視点やアプローチの方法が業務に役立っていると感じています。

多くの選択肢から相手にあった援助方針を組立てられるので、相手も理解し易く、素早い対応は仕事のやり易さに直結しています。これからも市民の立場になって行動できる福祉職を目指していきます。